St-dean-Cap-Ferrat
Appartement a louer (06230)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
65 m?
5508001
Prix NC
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Maisons &
APPARTEMENTS

Unique et exceptionnel, situé au cceur du village de saint jean cap ferrat, cet
appartement duplex en dernier étage bénéficie d'une tres belle vue mer
panoramique et d'une grande terrasse. Résidence de standing avec gardien,
piscine, sauna et parking privé en sous-sol.- entrée avec placards, lumiere avec
variateur et systeme d'ouverture/fermeture des stores électrique,- séjour salle a
manger ouvrant sur une grande et belle terrasse, cuisine semi-ouverte aménagée
équipée,- 1 grande chambre, ouvrant sur la terrasse, avec porte coulissante

revétement hermes,- 1 salle de douches avec toilettes,- ...

Unique and exceptional, located in the heart of the village of saint jean cap ferrat,
this top floor duplex apartment benefits from a very beautiful panoramic sea view
and a large terrace. Luxury residence with caretaker, swimming pool, sauna and
private parking in the basement.- entrance with cupboards,- living dining room
opening onto a large and beautiful terrace, semi-open fitted kitchen,- 1 large
bedroom, opening onto the terrace, with sliding door with hermes coating,- 1
shower room with toilet,- 2nd bedroom with fitted wardrobes and shower room,

toilet. Solid parquet floor, staircase ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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